



SATURNTAGE

DAYS OF SATURN

Thies lebt mit seiner kleinen Tochter und Freundin Isa in Berlin. Er ist depressiv, in Behandlung und nimmt Medikamente. Als Isa für einige Zeit fort muss, entgleitet die Situation.

Thies lives with his daughter and his girlfriend Isa in Berlin. He has depressions and takes medication. The situation derails when Isa must leave for while.

Sara Bungartz, 1982 in Bonn geboren, studierte 2006-2009 Regie an der Filmarche und seit 2009 an der Deutschen Film- und Fernsehakademie (dfbb) in Berlin.

Sara Bungartz, born in 1982 in Bonn, studied directing at Filmarche from 2006 to 2009 and since 2009 at Deutsche Film- und Fernsehakademie (dfbb) in Berlin.

STÜRZENDE TAUBEN

TUMBLING BIRDS

Die 13-jährige Svenja erträgt die Quälereien der schillernden Janine und ihrer Gruppe, um deren Anerkennung zu gewinnen. Ihr größtes Opfer überrascht jedoch nicht nur Janine.

13-year-old Svenja endures the cruelty of the dazzling Janine and her peers in hope of recognition. But not only Janine is surprised by her greatest sacrifice.

Esther Bialas, in Wiesbaden geboren, gründete 2008 die Produktionsfirma „Das Kind mit der Goldenen Jacke“. Seit 2010 Masterstudiengang an der Hamburg Media School.

Esther Bialas, born in Wiesbaden, founded the production company "Das Kind mit der Goldenen Jacke" in 2008. Masters student at Hamburg Media School since 2010.

Fr 1.11.
22:45h
CS7

Deutschland 2013, 29 Min., dt. OF, engl. UT

R: Sara Bungartz **B:** Sara Bungartz **K:** Jesse Mazuch **D:** Bijan Zamani, Julischka Eichel, Kara Köpf, Eray Egilmez **P:** France Orsenne, DFFB

Fr 1.11.
22:45h
CS7

Deutschland 2012, 13 Min., dt. OF, engl. UT

R: Esther Bialas **B:** Lena Krumpkamp **K:** Martin Neumeyer **D:** Anouk Bödeker (Svenja), Eva Nürnberg (Janine), Joan Pascu (Sergej), Charlotte Crome (Mutter), Jaqueline Fritsch (Doreen) **P:** Julia Rischel, Hamburg Media School